

Especialización Profesional

Evaluación de la Calidad Educativa





tech formación
profesional

Especialización Profesional Evaluación de la Calidad Educativa

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 meses

Horas: 450

Acceso web: www.tech-fp.com/servicios-socioculturales-comunidad/especializacion-profesional/evaluacion-calidad-educativa

Índice

01

Presentación

pág. 4

02

Salidas profesionales

pág. 6

03

¿Qué seré capaz de hacer al
finalizar la Especialización
Profesional?

pág. 8

04

Plan de formación

pág. 10

05

Metodología

pág. 12

06

Titulación

pág. 16

01

Presentación

Los conceptos de calidad y evaluación deben ir de la mano, Cuando algo no es medible no es mejorable, por lo que es necesario conocer y aplicar los modelos de evaluación de programas a la práctica socioeducativa para poder proyectar y ejecutar las mejoras necesarias. En toda sociedad se deben seguir procedimientos de acuerdo a una normativa y política vigente para evaluar los programas educativos y formativos, es así como todo profesional relacionado con este entorno debe estar al día de los procesos y novedades en torno al tema. Es allí, donde este programa de enfoque eminentemente laboral, abre las puertas a la especialización en cuanto a Evaluación de la Calidad Educativa se refiere de modo completamente en línea y de la mano de un equipo de expertos, con la más innovadora metodología y tecnología.

“

TECH te ofrece un sistema educativo único con la comodidad de elegir desde donde, como y cuando aprender. Con la calidad en el contenido que mereces. Conócelo ahora”





Aunque el concepto de calidad puede estar supeditado a la subjetividad de acuerdo a diversas ópticas, la inmensa mayoría entiende que existe calidad cuando se ven cubiertas todas las expectativas y brinda el máximo bienestar posible. Por eso, existen procedimientos que permiten medir esa calidad y en el sector que atañe esta capacitación se trata de elaborar, interpretar, valorar y difundir informes de evaluación de programas de acuerdo a la planificación previa de proyectos de evaluación de programas educativos.

Es así, como en al menos 6 meses de estudio 100% online, de 3 módulos de contenido, profundizarás en la evaluación de programas educativos, las políticas de calidad en las organizaciones educativas, así como en la legislación y régimen jurídico de las organizaciones educativas. Potenciando tu propio bagaje intelectual para tu mejora profesional y personal.

Desarrollarás las habilidades y nuevas competencias que te permitirán descubrir el lugar que la profesión docente ocupa en su seno. Manejarás los aspectos administrativos del sistema educativo en general, adquirir las herramientas necesarias para la organización del alumnado, reflexionar sobre el papel de la calidad de la educación como tendencia educativa contemporánea a nivel internacional. Entre muchos otros temas que te instruirán acerca de la evaluación de la calidad educativa.

“

Con esta capacitación podrás participar de manera activa en los procesos de mejora en los centros escolares”

02

Salidas profesionales

Evaluar la calidad educativa es importante porque permite identificar las fortalezas y debilidades del sistema en general, y a partir de allí, proyectar acciones de mejoramiento que permitan alcanzar las metas de calidad propuestas por las autoridades y políticas vigentes. Es así, como capacitarse en este sentido es fundamental para todo individuo relacionado con el medio, ya que le permitirá desenvolverse de forma idónea, y es así como la demanda de personal con estos conocimientos es constante. Por lo que capacitarse será una oportunidad de progreso.

“

Expande tu talento con esta capacitación 100% online de TECH”





Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- ◆ Director de Centros Educativos
- ◆ Coordinador de Centros Educativos
- ◆ Especialista en Desarrollo de Proyectos Educativos
- ◆ Docente de distintos de niveles educativos
- ◆ Técnico en Gestión Pública Educativa
- ◆ Especialista en Innovación Educativa



03

¿Qué seré capaz de hacer al finalizar la Especialización Profesional?

Con esta Especialización Laboral nuevas capacidades y habilidades desarrollarás, por lo que podrás desenvolverte con seguridad en el sector educativo en cuanto a la evaluación de la calidad y aplicar las estrategias y correctivos adecuados para impulsar las mejoras necesarias.

01

Conocer la organización del sistema Educativo

02

Conocer las diferentes leyes educativas y los documentos obligatorios de un Centro Educativo: PEC, PGA y RRI

03

Adquirir las herramientas necesarias para la organización del alumnado

04

Adquirir procedimientos para poder evaluar programas educativos y formativos





05

Elaborar, interpretar, valorar y difundir informes de evaluación de programas

06

Conocer la importancia de la participación en los procesos de mejora en los centros escolares

07

Debatir acerca de la responsabilidad de los centros escolares en los procesos de evaluación y mejora

08

Reflexionar sobre el papel de la calidad de la educación como tendencia educativa contemporánea a nivel internacional y analizar el papel de los organismos internacionales en la definición de la calidad de la educación

04

Plan de formación

Esta Especialización Profesional exclusiva de TECH te prepara para conocer todas las novedades y fundamentos de la evaluación de la calidad educativa en el mundo, por lo que el material de enseñanza está compuesto de los temas más relevantes y elegidos desde la óptica de un equipo de expertos que se desenvuelven en el entorno laboral actual y entienden las necesidades del mismo. Así, de un modo 100% online llegarás a la meta sin complicaciones y con la metodología más moderna.

“

*Un plan de estudios que desarrollarás
100% online y desde la comodidad de
tu lugar y dispositivo favorito”*



Módulo 1. Legislación y régimen jurídico de las organizaciones educativas

- 1.1. La organización escolar
- 1.2. La política y la administración educativa en España
- 1.3. La legislación educativa y los niveles de concreción curricular
- 1.4. Antecedentes legislativos recientes
- 1.5. La educación en el marco de la Unión Europea
- 1.6. La configuración del Sistema Educativo Español
- 1.7. Derechos y libertades del ámbito educativo
- 1.8. Estructura y organización de los centros educativos: el PEC, la PGA y el RRI
- 1.9. Aspectos fundamentales de los centros escolares
- 1.10. Otras ideas esenciales acerca de la organización en los centros escolares

Módulo 2. Evaluación de programas educativos

- 2.1. Concepto y componentes del programa. La evaluación pedagógica
- 2.2. Modelos y metodologías para la evaluación
- 2.3. Estándares para la investigación evaluativa
- 2.4. Principio de complementariedad. Métodos y Técnicas
- 2.5. Técnicas e instrumentos de evaluación educativa
- 2.6. Datos disponibles, estadísticas, archivos, indicadores. Análisis de contenido
- 2.7. Encuestas, cuestionarios, entrevistas, observación, autoinformes, tests y escalas
- 2.8. Necesidades, carencias y demandas. Evaluación inicial y diseño de programas
- 2.9. Desarrollo del programa. Evaluación formativa del programa
- 2.10. Conclusión del programa. Evaluación final, sumativa

Módulo 3. Políticas de calidad en las organizaciones educativas

- 3.1. La calidad de la educación: discursos, políticas y prácticas
- 3.2. Debates sobre la calidad de la educación
- 3.3. Discursos políticos contemporáneos en torno a la calidad de la educación a nivel internacional
- 3.4. Políticas, planes y programas para la mejora de la calidad educativa
- 3.5. Calidad y sistemas de evaluación de la educación
- 3.6. Perspectivas de la evaluación de la calidad educativa
- 3.7. Prácticas contemporáneas de mejora de calidad educativa
- 3.8. Enfoque de género y calidad de la educación
- 3.9. Enfoque ciudadano y calidad educativa
- 3.10. Universidad y calidad educativa



Un temario actualizado y con el enfoque necesario para abordar el mercado laboral vigente. Matricúlate ahora”

05

Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los *case studies*, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.

“ *Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área*”

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomaran decisiones y emitieran juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.



En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.





Case Studies

Completarás una selección de los mejores *case studies* de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.

Este sistema exclusivo educativo para la presentación de contenidos multimedia fue premiado por Microsoft como "Caso de éxito en Europa".



Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



06

Titulación

La Especialización Profesional en Evaluación de la Calidad Educativa garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Especialización Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Especialización Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en la Especialización Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: **Especialización Profesional en Evaluación de la Calidad Educativa**

Modalidad: **Online**

Horas: **450**





Especialización Profesional
Evaluación de la Calidad
Educativa

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 meses

Horas: 450

Especialización Profesional

Evaluación de la Calidad Educativa

